

Fecha: 02-01-2025

Medio: La Estrella Del Loa La Estrella Del Loa Supl.: Noticia general

Título: En Antofagasta nació el primer bebé de la región

Pág.: 4 Cm2: 473,5

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.400 7.200

No Definida

CEDIDA

## **En Antofagasta** nació el primer bebé de la región

Liam Aarón nació en el Hospital Regional de Antofagasta a las 00:03 horas del 1 de enero del 2025.

Fabiola Vega Molina La Estrella

n Antofagasta y Calama nacieron los para meros bebés de la Región de Antofagasta de este 2025. El primero nació en el Hospital Regional de Antofagasta a las 00:03 horas del 1 de enero de este nuevo año.

Liam Aarón es el nombre del primer bebé de la región nacido este 2025 y es el segundo hijo de Francyska Díaz Araya. Su hijo mayor ya tiene seis años.

Según Francyska, tenía fecha de parto para el 18 de enero. Se me adelantó mucho. Comencé con contracciones ayer (martes) en la tarde y decidimos venir porque ya habíamos venido dos día antes y tenía 2 centímetros de dilatación", explicó.

La mamá de Liam comentó que al llegar al Hospital Regional de Antofagasta y ser atendida por los profesionales, le informaron que tenía 4 centímetros de dilatación.



LA BEBÉ DE CALAMA NACIÓ A LAS 00:12 HORAS.

nació Liam Aarón en el Hospita Regional de Antofagasta este 1 de enero del 2025.

"Como tenía contracciones decidieron dejarme hospitalizada. Comencé con trabajo de parto altiro, fue largo desde las cinco de la tarde para llegar a 10 de dilatación", señaló Francyska.

La mamá manifestó que todo el trabajo de parto llegó a su fin a las 00:03 ma Dr. Carlos Cisternas. horas, con la llegada de Liam. "Me pasé en tres mi-

nutos", expresó entre ri-

nació la segunda bebé del 2025 de la región

en el Hospital de Cala-

Además, señaló que el futuro está complicado. "Se viene difícil porque

ahora son dos", indicó. Durante día. Francyska recibió la visita de sus familiares como



también de las autoridades, quienes llegaron a conocer al primer bebé de la región nacido en el 2025 y les entregaron algunos presentes.

El director del HRA, doctor Antonio Zapata, destacó el nivel de especilización del recinto médico y la calidad de la atención en materia ginecológica, parto y puerperio. También destacó que en el recinto de salud han registrado un aumento en el número de nacimientos, a diferencia de lo que ocurre en otras regiones del país, en donde las tasas de natalidad disminuyen todos los años.

En tanto, la directora de Dideco, Yantiel Calde-



LIAM AARÓN RECIBIÓ LA VISITA DE LAS AUTORIDADES

rón, manifestó que "el inicio de un ciclo, trae nuevos comienzos. (...) Estamos en el Hospital Regional para felicitar y celebrar este nuevo año y así, el nacimiento de nuevos ciudadanos antofagastinos, con alegría recibimos la llegada de Liam, el primer bebé del 2025

Por otra parte, en el Hospital de Calama Doctor Carlos Cisternas nació la segundo bebé del 2025 a las 00:12 horas y pesó 2 kilos 920 gramos. ©